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令和５年度定時総会終了報告

去る５月２７日（土）、令和５年度佐賀県行政書士会定時総会が、佐賀市のガーデンテラス佐

賀ホテル＆リゾートで開催されました。今年度の定時総会は新型コロナウイルス感染症の位置

づけが５類感染症に移行されたこともあり、来賓客をお迎えしての開催となりました。総会への

本人参加も、新型コロナ感染症の緩和と役員改選の時期が重なり、７２名（委任状１０２名）の出

席があり、盛況のうちに開催されました。総会成立宣言は、久保山且也会員（佐賀支部）、前田

旭一会員（唐津支部）により、１７４名の出席で会員の３分の１以上の出席があり有効に成立し

ていることが告げられました。議長には、中島太清会員（佐賀支部）、副議長には水落幸一会

員（唐津支部）が選出され第１号議案から第５号議案まで審議され、各議案とも承認可決されま

した。

今年度は役員改選の総会に当たり、選挙管理委員会の主催により会長選挙が行われまし

た。投票の結果、吉田修会員（東部支部）が当選され、就任を承諾されました。

以下の新役員候補が議場に承認を諮られ、承認されました。

副会長：深川忠久会員、江口京子会員、江口周平会員

理事：黒田陽介会員、北原かれん会員、溝上武史会員、中原滋敏会員、細見純会員、豊福

崇会員、熊本郁夫会員、田口訓之会員、岡武宏会員、山口雅和会員、千々岩倫太郎

会員、冨野弘一郎会員

会計監事：小柳勉会員、本田洋子会員

吉田修新会長より名誉会長の委嘱について諮られ、賛成多数で承認可決されました。

名誉会長：遠田和夫会員、赤司久人会員

令和４年度の新規会員は１２名であることが紹介され、 閉会となりました。

総会での質問事項

質問：１ 総会の出欠に対し、委任状を変更したことについての質問

・各議案に対しての賛否は必ず記載してくださいとのことですが、必要なのでし

ょうか？

出席会員の票のみが計算されるべきではないですか？

回答：総務部長 委任状への議案の賛否については、会則第３８条の規定に基づ

き、委任状による議決権行使は認められる。

赤司会長 会則４０条について問題はなく、委任状による議決権は有効であ

る。
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総会時にご指摘された件に関する訂正内容

総会資料に以下の事項に誤りがあったことが、総会時にご指摘により判明したため、訂正を

させていただきます。

誤

第 1 号議案

令和 4 年度事業報告

経理部

２．今年度 10 月より入会金を値上げしたことにより、入会収入が増加しています。

正

第 1 号議案

令和 4 年度事業報告

経理部

２．今年度 10 月より入会金を値上げしましたが、10 月以降の入会者は 1 名のため、前年より入会金収

入は減少しています。

また、今年度総会において、決算報告のための正味財産変動計算書の様式が、前

年度決算対比となっていたため、総会時にわかりづらいとのご指摘がありました。そこ

で、次年度以降は、決算報告における正味財産変動計算書につきましては、予算対

比へと様式を変更します。
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新役員就任のご挨拶

◆佐賀県行政書士会 会長 吉田 修 ◆

◆佐賀県行政書士会 副会長（総務担当） 江口京子 ◆

◆佐賀県行政書士会 副会長（業務担当） 深川忠久 ◆

この度、佐賀会の会長を務めさせていただくこととなりました吉田です。

今年より九州地方連絡協議会の事務局を2年間、専門士業団の事務局を1年間、佐賀会が

担当します。例年に較べ、慌ただしい年となっておりますが、執行部、事務局一丸となっ

て乗り切っていく所存です。どうぞよろしくお願いいたします。

受託業務としまして、日行連より今年も「行政書士によるマイナンバーカードの申請サ

ポート事業」を予定しているとの通知が届いております。佐賀会としましては、昨年の経

験を踏まえ、慎重に協議し、検討したうえで受託の是非を判断してまいります。

また、情報の開示につきましては、現在導入しているクラウドシステムBOXの運用につ

いての検討を行い、10月をめどに、会員の皆様が必要な情報をクラウド上から取得できる

よう、広報部と仕組み作りを急いでおります。

規約の見直しにつきましても、総務部、法務委員会と規約の見直しを行っていく予定で

す。こちらは少しお時間をいただくことになるかと思いますが、次年度の総会までには、

何らかの成果のご報告ができればと考えております。

総務担当副会長を仰せつかりました東部支部の江口京子です。

行政書士はさまざまな人に寄り添える資格であることを歳を重ねるにつれ実感しておりま

す。これまで理事として広報、業務、総務すべての部を経験させていただいたことを活か

し、外から見た行政書士会も意識し、会員相互の融和を図り、さらにブラッシュアップでき

る会を目指します。また、急速に進むデジタル化の波に乗りながら、私がこれまで心がけて

きた、人に想いが届けられるような会の運営に取り組む所存です。皆様のお力添えをいただ

きますようよろしくお願いいたします。

この度、令和５年度総会におきまして、副会長（業務担当）を拝命しました杵藤支部の深川

忠久です。これまで行政書士会は総務担当理事を２期、その後は政治連盟の幹事長をもう３期

続けております。もうそろそろ隠居し、若い会員にお譲りしょうと思っていた処、どういう訳

か書士会の副会長と政連の幹事長をやる羽目になってしまいました。今期１期、最後の恩返し

と思い、老体に鞭打って頑張りますので、ご協力よろしくお願いします。
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◆佐賀県行政書士会 副会長（広報担当） 江口周平 ◆

◇総務部 部長 黒田陽介 ◇

◇経理部 部長 中原滋敏 ◇

◇業務部 部長 豊福 崇 ◇

◇広報部 部長 細見 純 ◇

令和４年度佐賀県行政書士会総会において、副会長（広報担当）を務めさせていただくこと

になりました佐賀支部の江口周平と申します。

前期２年間は広報部長を務めさせていただきました。その経験を踏まえ、ペーパーレス化・

BOXの活用方法等難題の待ち受ける広報部をしっかりとサポートしていきます。

また、会務全体により目を配り、改善するべきは改善し、より良い佐賀県行政書士会になって

いけるよう努めてまいりますのでご協力・ご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

今期より総務部長を任されました黒田陽介です。過去に広報部理事（平成２５年、平成２６

年）、業務部理事（平成２７年、平成２８年）と理事を２期４年経験したことはありますが、そ

の頃とは理事会で扱う業務量も増えており、今度は総務部で部長となり以前とは勝手が違うの

で分からないことも多いとは思いますが、任されたからには職責をしっかりと果たしていきた

いと考えておりますので、理事・会員の皆さまご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

平成28年12月に会員となり、今年で7年目を迎えました。

今回、経理部長という大役に就任することとなりましたが、県会の仕事としては以前、会

計監査を2年間経験したのみで、全くの初心者です。

理事の皆様は、日頃より本業に多忙な中、ほぼボランティアに近い状態で会務を果たして

おられ、頭が下がる思いです。不慣れな中ですが、皆様のご協力の元に任務を果たして行きた

いと思いますので、これから2年間よろしくお願いいたします。

業務部長を再度拝命致しました東部支部の豊福です。

これから数年はA Iの台頭・社会の多様化と、行政書士にとって生き残りをかけた戦いに

なってくるかと思います。どのような業務が国民の皆様に必要とされるのか、また、必要と

されるために何に力を入れていくべきなのかを研究し、業務部の活動を行っていきます。

また、前期はコロナ禍真っ只中での運営となり、なかなか会員の皆様のお顔を拝見する機

会がとれませんでした。コロナも５類となった今期はこれまでの業務部が築き上げたものを

活かし、さらなる発展へと繋げていけるように頑張って参りますので、皆様、何卒ご協力よ

ろしくお願い致します。

市民の皆様の間での行政書士の認知度の向上、および会員行政書士間の横のつながりの強化

を図り、もって会員の皆様と佐賀県行政書士会の発展に寄与することを目指します。具体的に

は、対外的ＨＰ、会員向けＨＰによる情報発信の充実や、Boxの活用推進を図って行きます。

加えて、適時の対外的情報発信活動を積極的に行ってまいります。ご意見・ご要望等、お気軽

にお声がけください。佐賀支部所属。佐賀玉屋の裏、中の小路に事務所を構えております。よ

ろしくお願いいたします。
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理事会報告
令和５年度第２回理事会 令和５年６月２４日(土) 佐賀県行政書士会館にて開催されました

審議事項 担当(部) 審議結果

第１号議案相談役委嘱の件

第２号議案法務委員会委嘱の件

第３号議案九地協（佐賀）開催の件

総務

〃

〃

可決承認

可決承認

可決承認

協議事項 担当(部)

１．事務局不在時の臨時日当の件

２．専団連無料相談会及び総会の件

３．SNSでの情報発信について

４．HP上の会員名簿の記載について

５．封印管理委員会、委託契約先の拡大（福岡、長崎等）

総務

〃

広報

〃

業務

報告事項 担当(部)

１．九地協（大分）開催について

２．福岡会研修年間計画

３．ベンチャー交流ネットワーク等への参加についてのお願い

４．楠風会会員名簿への広告掲載

５．佐賀新聞の名刺広告への取り扱い

総務

〃

業務

広報

〃

その他：行政書士試験責任者について（別添）

日行連総会報告

令和５年度 日本行政書士連合会定時総会 次第

１ 開会のことば

２ 会長あいさつ

３ 来賓祝辞

４ 総会成立宣言

５ 議長・副議長の選任

６ 議事録署名人の指名

７ 議事運営委員会の報告

８ 議案審議

第１号議案 令和４年度事業報告

第２号議案 令和４年度決算報告

第３号議案 令和５年度事業計画

第４号議案 公益社団法人コスモス成年後見サポートセンターへの寄付金支出について

第５号議案 令和５年度予算

第６号議案 役員の改選

９ 議長・副議長の退任

１０ 新旧役員あいさつ

１１ 閉会の言
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組織図
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池田 幸（ 佐賀）

【 入会 日】

令和５年 ５月 １日

【 事務所名】

行政書士法人あさみ事務所

５月１日付で入会しました、池田幸（ いけ

だみゆき） と申します。

佐賀市内の司法書士事務所で補助者として

勤務しながら資格を取得し、この度登録する

運びとなりました。ゆくゆくは司法書士・ 行

政書士どちらの資格も使って業務を行いたい

と思っております。

行政書士の業務については、全くの未経験

のためゼロからのスタートとなりますが、司

法書士事務所で培った相続の知識も活かしつ

つ、少しずつ業務を行うことが出来ればと思

っております。未熟な点も多々 あるかと思い

ますが、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申

し上げます。

小川 瞳（ 伊万里）

【 入会日】

令和５年 ４月 １５日

【 事務所名】

行政書士小川瞳事務所

令和５年５月に伊万里支部に入会致しま

した小川と申します。

現在、土地家屋調査士を開業している中

で、様々 な許可・申請業務のお問い合わせを

お客様からいただき、これを機に行政書士と

して登録致しました。

経験も浅く 、学習することは山ほどありま

すが、一日でも早く社会貢献できるように努

めてまいります。

ご指導ご鞭撻のほどよろしく お願いいた

します。

これから沢山の先生方とお会いできるの

を楽しみにしております。
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八並 剛（ 佐賀）

【 入会日】

令和５年 ５月 １日

【 事務所名】

八並行政書士事務所

初めまして、佐賀支部の八並剛と申します。

昨年度に久留米大学を卒業し、開業セミナー

を経て、独立開業致しました。

まだまだ知らないこと、分からないことも

多く未熟者ですので、今後も自己研鑽に努め

て参ります。ご指導ご鞭撻の程よろしく お願

い致します。

私事でございますが趣味でアクロバットを

しており、「 アクロバット行政書士GO」として

SNS等の発信にも力を入れております。なにか

行政書士会の皆さんにお役に立てることがあ

れば、お手伝い致します。

若輩者ですが、何卒よろしく お願いします。

松本 賢一（ 唐津）

【 入会日】

令和５年 ５月 １日

【 事務所名】

松本賢一行政書士事務所

はじめまして。このたび、佐賀県行政書士会

に入会させていただきました松本賢一と申し

ます。

行政書士業の分野は幅広く 、奥深いことは

認識しておりましたが、特にコロナ禍におけ

る持続化給付金をはじめとする各種給付金制

度の新設や昨今の社会情勢におけるデジタル

化が進むなど行政書士として時代の流れに迅

速に対応していく ことが求められる立場であ

ると再認識をさせられました。今後におきま

しては、先輩書士の皆様方からのご指導をい

ただき精進してまいりたいと思いますので、

どうぞよろしくお願いいたします。
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会員の動向

【 新規入会】

支部名 登録日 氏 名 〒 事務所所在地 TEL

伊万里 R05. 4. 15 小川
おがわ

瞳
ひとみ

849-4153 西松浦郡有田町立部乙52番地15 0955-25-8210

佐賀 R05. 5. 1 池田
いけだ

幸
みゆき

840-0804
佐賀市神野東三丁目2番10号
神野ビル2階 0952-37-6073

佐賀 R05. 5. 1 八並
やつなみ

剛
ごう

840-0003 佐賀市蓮池町大字古賀1207-3 070-4160-2605

唐津 R05. 5. 1 松本
まつもと

賢一
けんいち

847-0067 唐津市十人町84番地3 0955-73-9400

【 法人入会】

支部名 入会日 法人名 〒 事務所所在地 TEL

佐賀 R05. 5. 16
行政書士法人

あさみ事務所
840-0804

佐賀市神野東三丁目
2番10号神野ビル2階 0952-37-6073

【 変 更】

支部名 氏 名 〒 新事務所所在地 TEL

東部 寺﨑 佳奈 （ 電話番号のみの変更） 090-4770-5344

【 退 会】

支部名 氏 名 抹消理由（ 退会日） 支部名 氏 名 抹消理由（ 退会日）

佐賀 原田 秀隆 廃業（ R05.  6. 30） 小城 永野間 重信 廃業（ R05.  6. 30）

小城 藤田 昭信 廃業（ R05.  6. 30）

会員数 258名（ 男： 222 女： 36） ＋ 法人5 ※令和 5年 7月 1日現在
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ЖфЖфЖ《 活 動 記 録 》ЖфЖфЖфЖфЖфЖфЖф

令和 5年 4月～ 6月

4月 1日～ 2日 九地協： 第4回九地協会長会及び運輸担当者会議／アクロス福岡

4月 2日 登録証交付式

4月 3日 第1回選挙管理委員会

4月 13日 監査会

4月 15日 第1回理事会

4月 21日 専門士業団合同研修会及び第２回理事・ 幹事会合同会議／アバンセ

5月 2日 登録証交付式

5月 8日 第2回選挙管理委員会

5月 10日 登録証交付式

5月 15日 第3回選挙管理委員会

5月 15日 第1回正副会長部長・ 正副議長総会合同会議

5月 16日 盛土規制法等に関する説明会／teams

5月 21日 経審審査委員協議会／アバンセ

5月 22日 第2回正副会長部長・ 正副議長・ 正副選管委員長合同会議

5月 27日 佐賀県行政書士会定時総会 ／ｶ゙ ﾃー゙ ﾝﾃﾗｽ佐賀ﾎﾃﾙ&ﾘｿ゙ ﾄー

6月 6日 第1回広報部会／ZOOM

6月 10日 第3回正副会長部長会

6月 10日 第1回封印管理委員会

6月19日 第2回広報部会／ZOOM

6月24日 丁種封印指定研修会

6月24日 第2回理事会
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令和５年度第二期《会費納入のお願い》
事務局では令和５年度第二期（令和5年7月～9

月）の会費の納入をお願いしております。多忙な時期

でいらっしゃるかとは思いますがどうか当会のご活

動にご理解いただき、入金をお願い申し上げます。

＜口座引落日＞

第一期分第二期分第三期分第四期分

4月20日7月20日10月20日1月20日

佐賀県行政書士会及び佐賀県行政書士政治連盟の

会費自動引落し制度の加入について

本会及び佐政連では会費の自動引落しを推奨して

おります。佐賀銀行口座引落しによる会費納入を希望

される方は、本会事務局までご連絡ください。（手数

料は本会が負担。）

みなさまこんにちは。広報部長の細見

純です。本号より、表紙の題字「 行政さ

が」 が江口京子先生の書となりました。

「 力強さ」 と「 しなやかさ」 が共存す

る、すばらしい一筆をいただきました。

表紙のお写真も福島幸典先生の撮影によ

る、躍動感あふれるものとなっておりま

す。やはり芸術は心に響く ものだと感じ

ました。中身も表紙に負けないように充

実させていければと思います。

日々 暑さが増しておりますが、みなさ

まがご健康に、楽しく元気に過ごしてい

ただけるよう願っております。

（ 広報部長 細見純）

―事務局からのお願い－

・事務局では会員の方へ迅速な連絡を行うためにもできるだけメール登録をお願い

しております。又、佐賀県収入証紙のご購入についても引き続きご協力をお願い

いたします。

※会員の皆さまへ

会員は３年に１度、倫理研修を受講する義務があります！受講義務の確認は事務局へ

お問い合わせください。 ―佐賀県行政書士会―
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